



Wichtige Maßnahmen für Zuschauer / Besucher

Registrierung im Foyer beim Haupteingang (Online oder Papierform) bzw. Dokumente werden auf unserer Homepage bereitgestellt. Registrierung unter „[Corona Anmeldung](#)“ (QR-Code liegt im Eingangsbereich auf)

Ab einem Inzidenzwert von 35: Anwendung der 3G-Regel

- ✓ Grundsätzlich kann Personen der Einlass gewährt werden wenn ein negativer PCR-Test in einem Testzentrum wie z.B. [Traunstein](#) (48 h gültig) oder ein negativer Schnelltest in [Stationen](#) oder [Apotheken](#) vorliegt.
- ✓ geimpfte Personen sind von der Testpflicht ausgenommen, müssen ihren Impfnachweis auf Nachfrage jedoch dem Personal präsentieren.
- ✓ falls bei Personen die Genesung an SARS-COV-2 nicht länger als 6 Monate zurückliegt, kann die Testpflicht entfallen. Ein Nachweis muss auf Nachfrage erbracht werden können.

Schutz- und Hygienemaßnahmen

- ✓ **Bei Krankheitssymptomen und Kontakt zu COVID-19-Fällen in den letzten 14 Tagen – Zutritt untersagt!**
- ✓ Mindestens **1,5 m Abstand** halten (keine Begrüßung, Verabschiedung, etc.).
- ✓ **FFP2-Maskenpflicht** (Mund- und Nasenschutz) – auch in den Toiletten.
- ✓ **Regelmäßiges Händewaschen** mit Seife oder Desinfektionsmittel.
- ✓ **Die Kontaktflächen der Sportgeräte und Toiletten nach Gebrauch reinigen!**

Regeln für Zuschauer / Besucher

- ✓ Abstand halten
- ✓ Hygieneregeln einhalten
- ✓ Max. Aufenthalt **90** Minuten
- ✓ Leitsystem bei Zutritt und Verlassen der Arena befolgen
- ✓ max. 1000 Zuschauer
- ✓ Aufenthalt nur im Zuschauerbereich „Eisschnelllauftribüne“ Sektor A2 bis A9
- ✓ **Den Anweisungen des Personals ist Folge zu leisten. Bei Zuwiderhandlungen der o.g. Regelungen kann es bis zum Entzug der Eintrittsberechtigung kommen.**



Important measures for spectators / visitors

Registration in the foyer at the main entrance (online or paper form) or documents are provided on our website. Registration under "[Corona Registration](#)" (QR code is available in the entrance area)

In case of an incidence of 35 or higher: „3G-rule“ (tested, vaccinated or recovered)

- ✓ In general people can enter the venue with a negative PCR-test (no older than 48h), taken at a test centre, such as in [Traunstein](#), a negative Antigen rapid test, taken at a [station](#) or a [pharmacy](#)
- ✓ People, who are fully vaccinated don't need to test. However, they need to be able to present their vaccination certificate upon request.
- ✓ People, who were infected with SARS-COV-2 no longer than 6 months ago, don't need to test. However, they need to be able to present their positive test result or another certificate, confirming their previous infection.

Protective and hygiene measures

- ✓ **In the event of symptoms of illness and contact with COVID-19 cases in the last 14 days – no entrance!**
- ✓ Keep a **distance** of at least **1.5 m** (no greeting, farewell, etc.).
- ✓ **FFP2-Mask** compulsory (mouth and nose protection) – also in the restrooms.
- ✓ **Regular hand washing** with soap or disinfectant
- ✓ **Clean the contact surfaces of sports equipment and toilets after use!**

Rules for spectators / visitors

- ✓ Keep your distance
- ✓ Comply with hygiene rules
- ✓ Max. stay **90** minutes
- ✓ Following the guidance system when entering and leaving the arena
- ✓ max. 1000 spectators
- ✓ May only stay in spectator area of „Speed Skating stand“ (Sectors A2 to A9)

- ✓ **The instructions of the staff must be followed. In the event of violations of the above Regulations can result in the withdrawal of entry authorization.**